

Le Président du Tartastan veut élargir les liens avec Cuba



Moscou, 23 août, (RHC).- Le Président de la république autonome russe du Tatarstan, Rustam Minnikhanov, a signalé qu'il désire renforcer la coopération et le développement de projets communs d'entreprises avec Cuba et avec d'autres partenaires internationaux.

Recevant au Kremlin de Kazan les délégations qui participent au Premier Congrès International des Femmes de cette capitale républicaine, Rustam Minnikhanov a mis l'accent sur la nécessité de trouver des points d'interaction pour développer le commerce et les contacts économiques, culturels et éducatifs.

En ce qui concerne Cuba, il a exprimé sa gratitude pour la remise d'une photo avec trois symboles de notre pays (la Place de la Révolution, le drapeau cubain et la sculpture de notre Héros National José Martí) que lui a remis le conseiller de l'Ambassade de notre pays en Russie Alejandro Simancas.

Pour sa part, ce dernier a souligné que la participation d'une délégation cubaine à ce congrès réaffirme les relations excellentes

existant entre La Havane et Moscou.

« Ces liens ont été mis en évidence récemment lors de la visite du président Vladimir Poutine à La Havane et lors de l'ouverture de plus grandes possibilités de coopération bilatérale y compris avec le Tatarstan » -a-t-il relevé.

Rustam Minnikhanov s'est dit satisfait d'avoir été invité à visiter Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31771-le-president-du-tartastan-veut-elargir-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba